

de 1884 à 1889, et de Sainte-Geneviève, près de Montréal, de 1889 à 1910.

— Est aussi décédé récemment, à l'âge de soixante-huit ans, M. l'abbé Alfred Houle, curé de Saint-Léonard de Port-Maurice.

M. l'abbé Houle est né à Berthierville, en 1847. Il fit ses études à L'Assomption et fut ordonné prêtre à Montréal, par Mgr Fabre, le 22 mai 1875.

Il fut vicaire à Mascouche, en 1875 ; à Saint-Charles de Montréal, de 1875 à 1876 ; à Saint-Gabriel de Brandon, en 1876 ; à Verchères, de 1876 à 1886 ; curé de Sainte-Blaise, de 1886 à 1893.

En 1893, il fut nommé curé de Saint-Léonard de Port-Maurice où, en 1907, il a relevé de ses ruines l'église incendiée le 17 janvier de la même année.

— A l'hospice Saint-Antoine de Saint-Lin, est mort ces jours derniers, M. l'abbé J.-Euclide Dugas, ancien curé de Sainte-Anne des Plaines.

Il était âgé de soixante-quinze ans.

M. l'abbé Dugas est né à Saint-Jacques-l'Achigan, en 1840. Il fit ses études au collège de l'Assomption et son cours de Théologie au Séminaire de Montréal. Ordonné prêtre en 1868, il fut successivement vicaire à Berthier, à Saint-Lin et à Saint-Esprit. En 1874, il était nommé curé à Chertsey ; il y demeura pendant dix ans. En 1884, S. G. Mgr Fabre le nomma curé de Sainte-Anne des Plaines où il remplit son ministère jusqu'en 1907, alors qu'il se retira définitivement. C'est lui qui fit construire l'église et le presbytère actuels de cette paroisse.

Saint-Boniface. — Le R. P. Dandurand, O. M. I., est entré dans sa quatre-vingt-dix-septième année. Il est dans la soixante-treizième de sa prêtrise.

Si le curé de Raches, dans le Nord de la France, encore vivant et âgé de cent quatre ans, il y a une couple d'années, est mort, le Père Dandurand est probablement le doyen des prêtres du monde. Il est, croyons-nous, le premier canadien qui soit entré chez les Oblats.

Le vénérable vieillard a toujours bon pied bon œil et continue d'exercer le saint ministère. Tous les matins il se rend de l'archevêché à l'hospice d'Youville où il dit la messe et où il entend chaque semaine de nombreuses confessions.

S. G. Mgr Monnier, évêque auxiliaire de Cambrai, le suit de près pour l'âge et pour le nombre d'années de sacerdoce. Il est âgé de quatre-vingt-quinze ans, il a soixante-douze ans de prêtrise et quarante-trois d'épiscopat.

— La Législature du Manitoba vient d'accorder l'incorporation civile à la Compagnie de Jésus et aux religieuses Carmélites, en cette province.

Edmonton. — M. l'abbé Augustin Grandin, parti dès le début de la guerre pour la ligne du feu où il est aumônier militaire, vient d'être décoré de la Légion d'Honneur.